
KVD Hahlen informierte die Ausschussmitglieder, dass der Bauabschnitt aktuell fristgerecht 
laufe. Kleinere Probleme mit einer Trockenbaufirma könnten bislang aufgefangen werden.  
 


